

## 【学校紹介】

### 1. 花壇づくり、環境整備の取組

生徒会の美化委員会とPTAの活動の一環として、新栄通沿いと校舎前庭の花壇づくりと花壇の管理を行っています。

美化委員は新栄通沿い（フラワーロード）の花を植え、係生徒が水やりや草取りを行っています。花を育てる活動を通じて、子どもたちに命を大切にする心を身につけさせたいと願っています。

また、生徒・保護者・地域の方々が集まり、環境整備作業（校舎内の窓ふき）を行っています。生徒と保護者・地域の方々が共に活動できる貴重な取組となっています。



環境整備作業

### 2. 小中一貫教育の取組

中央小、対雁小とともに、計画的・組織的に小中一貫教育を進めています。具体的な取組として、小学生の「部活動体験」、中学生が小学生に勉強を教える「学習サポート」、6年生の「体験授業」などを行っています。このように、小中の交流を行うことで、スムーズな小中の接続と学力の向上につながることを期待しています。



部活動体験

### 3. 特別支援学級の取組

特別支援学級7組では、毎年農園作業を行っており、自分たちで水やりや草取りなどの世話をし、秋にみんなで収穫の喜びを味わっています。

他にも、校外学習や職業体験学習などを実施しており、多く体験活動を通じて社会自立に向けた力を身につけられるよう取り組んでいます。

また、学年行事や交流授業を通じて、交流学級の生徒と一緒に活動する場面も多くあります。



校外学習

### 4. 部活動について

本校は開校以来、部活動において、輝かしい成績を収めています。バレーボール部は何度も全国大会に出場しており、平成13年度は男子が全国制覇を成し遂げました。令和5年度中体連では、多くの部活動が全道大会に出場し、全道大会を勝ち抜いて、男子バレーボール部と卓球部女子が全国大会に出場するなど、各部が各種大会において活躍しています。

また、文化系でも、吹奏楽部や美術部、科学部が活発な活動を続け、部活動を通じて、「豊かな人間性」「健やかな身体」などの「生きる力」を身につける取組を継続して行っています。



男子バレーボール部